Gobierno sirio tras la pista de los grupos armados



Damasco, 8 jul (RHC) Fuerzas militares sirias concretó operaciones contra varios blancos terroristas tras las líneas del enemigo en la provincia septentrional de Idleb.

'Los efectivos de la inteligencia del ejército sirio colocaron explosivos y luego los detonaron en un depósito de municiones perteneciente a los terroristas en el monte Arbayeen', informó el portal Ushak al-Naser (Amantes de la victoria), ala oficial de los medios de la Fuerza del Tigre del ejército sirio.

La operación fue filmada y documentada por los propios agentes sirios quienes lograron infiltrarse y obtener información sobre el blanco terrorista gracias a la cooperación de los locales.

Asimismo, el portal Muraselon difundió imágenes filmadas por los servicios de inteligencia sirios desde el interior de un cuartel de los terroristas del Frente Al-Nousra, en la zona de la montaña Azawyah, en el suroeste de Idleb.

Otro video semejante muestra el estratégico aeródromo de Taftanaz que los terroristas han convertido en una base para sus operaciones.

Recientemente y gracias a informaciones de la inteligencia siria, la aviación rusa bombardeó una cueva que los terroristas tomaban como sede cerca del poblado de Madaya en el sur de Idleb.

El bombardeo, según confirman medios sirios, provocó la muerte de 17 terroristas, algunos son de nacionalidades extranjeras.

El ejército sirio había iniciado en mayo pasado una operación para liberar a Idleb, el mayor y último feudo de los terroristas en Siria.

Cientos de jóvenes sirios voluntarios comenzaron en Damasco una campaña nacional para contribuir a las obras de rehabilitación en las zonas afectadas por los actos terroristas.

'El objetivo de la campaña es ayudar a las comunidades para recuperarse y superar las secuelas de la guerra mediante la rehabilitación de los sitios dañados en Damasco y otras cuatro provincias sirias', informaron los organizadores citados por el diario Tishreen.

Omar Aroub, un dirigente de la Unión Nacional de Estudiantes Sirios, declaró que rehabilitar y embellecer la entrada norte de la capital ha sido la primera actividad que realizan los voluntarios.

La iniciativa cuenta con el respaldo de varias organizaciones gubernamentales y comunitarias, como la Unión de la Juventud Revolucionaria, el Fondo Sirio para el Desarrollo, el Departamento de Relaciones Ecuménicas, el Comité Patriarcal de San Efrén para el Desarrollo y la institución 'Huella' de Jóvenes Sirios.

Tras la liberación de la mayor parte del territorio sirio del terrorismo, las autoridades sirias se empeñan en trabajar para restablecer los servicios básicos y garantizar las condiciones necesarias para el retorno de los desplazados a sus hogares.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/195556-gobierno-sirio-tras-la-pista-de-los-grupos-armados



Radio Habana Cuba